

Agenda para 'El Cambio'



GOBIERNO A TU ALCANCE

Jornadas de atención al ciudadano para el cambio

El gabinete municipal atenderá directamente las
peticiones de la ciudadanía

¡Los esperamos!

*Fecha: Viernes 5 de Agosto
Hora: 8:00 a.m. a 4 :00 p.m.
Lugar: Auditorio del CAM*

Vive el
CAMBIO

'Platos de nuestra casa', muestra de cocina típica caucana

Mujeres emprendedoras listas para mostrar lo mejor de la cocina típica caucana, este sábado 30 y domingo 31 de julio



Listas para ofrecer la mejor cocina tradicional de Popayán, se encuentran las mujeres que harán parte del encuentro gastronómico 'Platos de nuestra casa', que se realizará este sábado 30 y domingo 31 de julio, en el barrio Yanacónas.

Esta iniciativa, liderada por el el Centro de Empleo, Emprendimiento y Competitividad de Popayán, incentiva el rescate de la cocina tradicional como un elemento de identidad y desarrollo local.

"Invitamos a toda la ciudadanía para que nos acompañe en este encuentro y nos permita mostrar la gran riqueza gastronómica de las

mujeres payanesas”, dijo Guillermo Santacruz, coordinador del Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán.

La jornada iniciará desde las 8:00 a.m. y se extenderá hasta las 6:00 p.m., y contará con el apoyo del grupo de mujeres emprendedoras en el área de gastronomía del sector.

Obras civiles del Centro Comercial Campanario generarán cierre parcial de la carrera 25N

En doble vía quedará el tramo izquierdo que va del retorno del hotel Santa María hasta el semáforo localizado en Campanario

Como resultado de los trabajos de obras civiles de ampliación que adelanta el Centro Comercial Campanario, a partir de este lunes primero de agosto y por un periodo de 30 días aproximadamente, se cerrará parcialmente la carrera 25N desde el hotel Santa María hasta el ingreso vehicular (garita 2) del parqueadero de Campanario, frente al Comité Departamental de Cafeteros.

Entre las medidas que buscan mitigar el impacto en la movilidad y como resultado de la visita realizada por personal de la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán, la carrera 25N en dirección hacia la Villa de Comfacauca quedará en doble sentido desde la intersección de los semáforos del Centro Comercial hasta el retorno del Hotel Santa María, donde se direccionará el tráfico con publicidad y personal del Centro Comercial para orientar a los conductores sobre el sentido correcto.

La Secretaría de Tránsito y Transporte recuerda a los conductores de la ciudad mantener total precaución por este tipo de obras temporales, que se desarrollan como parte del crecimiento económico de Popayán.

Todo un éxito en jornada de 'Conciliación' de la Casa de Justicia

Más de un centenar de conflictos entre payaneses, se solucionaron de manera pacífica y amigable mediante el proceso de concertación



Un total de 152 audiencias de conciliación se atendieron en la Casa de Justicia de Popayán, en la gran jornada de 'Conciliación' que se realizó para darle trámite a la gran cantidad de solicitudes que se encontraban represadas en dicha institución municipal articulada a la Secretaría de Gobierno.

Así lo informó su directora Martha Zoe Rojas Martínez, quien además explicó que de todas esas audiencias atendidas 140 tuvieron final feliz, con conciliación entre las partes, y en las 12 restantes no se presentó ningún tipo de acuerdo entre los interesados, por lo que terminaron con constancia de no acuerdo.

Entre los principales conflictos que se atendieron sobresalieron aquellos que tienen que ver con la restitución de bienes inmuebles arrendados, los de responsabilidades civiles contractuales y extracontractuales, conflictos entre vecinos y problemas entre familiares.

La funcionaria indicó que el resultado de la jornada es una muestra de que todas las diferencias se pueden resolver de la mejor manera posible con la ayuda de un tercero que sea neutral al conflicto, e instó a la comunidad para que cuando se presenten problemas en los barrios o veredas busquen este importante apoyo que presta la Administración Municipal de 'Vive el Cambio'.

"En términos generales la 'Conciliación' fue una jornada bastante satisfactoria y positiva porque además de la atención que se brindó de parte de nuestros abogados a la comunidad, contribuimos a dirimir los conflictos de manera amigable y concertada", explicó Rojas Martínez.

Administración de 'Vive El Cambio', comprometida con la juventud de Popayán

Apoyar iniciativas y trabajar temas en beneficio de la población juvenil, fueron los compromisos pactados entre el secretario de gobierno y jóvenes de la ciudad



Fomentar la participación de los jóvenes en los diferentes espacios institucionales, articular una oferta pública juvenil y promover oportunidades socioeconómicas para esta población en el municipio de Popayán, fueron entre otros, los principales temas que se abordaron en la reunión que sostuvo el Secretario de Gobierno Municipal, César

Augusto Sánchez Daza, con líderes y representantes de organizaciones juveniles en la ciudad.

Allí, además de socializar la dinámica de trabajo que se desarrollará con el programa 'Colombia Joven' y el gobierno de Popayán, también se dio a conocer de parte del secretario, que el municipio invertirá recursos económicos en algunas iniciativas a nivel local y que es muy importante que los jóvenes hoy trabajen de la mano con la institucionalidad para establecer un trabajo que beneficie a toda esta población de la ciudad.

Diego Matta funcionario del programa 'Colombia Joven' indicó que a nivel nacional se busca el posicionamiento del tema de juventud como prioridad en la agenda pública. Por tal razón se trabaja en el mejoramiento de la articulación del Sistema Nacional de Juventud y la difusión de la oferta institucional que facilite el acceso por parte de los jóvenes y los instó a trabajar con el gobierno nacional y local.

En este espacio quedó el compromiso de fortalecer los escenarios de participación juvenil, que fueron reglamentados en la Ley estatutaria 1622 de 2013 en la articulación de colectivos juveniles para la construcción de la agenda juvenil para Popayán; igualmente se inició la agenda de trabajo para lo que será la Semana de la Juventud a desarrollarse entre el 19 y el 26 de agosto próximo.

Balance positivo en primera jornada de 'Vive el Cine' en Popayán

Alrededor de 124 personas asistieron al Teatro Bolívar para hacer parte de la iniciativa que busca recuperar este escenario para el cine independiente, colombiano y de autor



La primera jornada de 'Vive el Cine', que se realizará todos los jueves a las 6 y 30 de la tarde en el Teatro Bolívar, fue todo un éxito, pues los payaneses atendieron la invitación que les hizo la Administración Municipal, a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura. En medio de la nostalgia y de la alegría por volver a ver las puertas abiertas de un espacio cultural que trae muchos recuerdos a los payaneses, niños, jóvenes y adultos, disfrutaron de una película con la que se inició un interesante ciclo de cine colombiano.

La primera cinta proyectada fue 'Mateo', de la directora María Gamboa Jaramillo, un filme que retrata la vida de un joven de 16 años, que termina vinculado y posteriormente enfrentado a una de las tantas estructuras del conflicto armado en Colombia. Una película que impactó a muchos de los espectadores por retratar una de las tantas y difíciles realidades que se registran en varias regiones del país.

"Me parece muy importante para nuestra juventud que los inviten a estos programas y los felicito por esta cordial invitación. Le digo a la comunidad que venga al teatro porque esto me parece lo mejor", expresó John Jairo Cerón, uno de los asistentes a la función.

Por su parte Roxana Orozco, de la Coordinación de Cultura de Popayán, y quien está a cargo del Teatro Bolívar, afirmó que ver que la ciudadanía participó activamente en 'Vive el Cine', "es un resultado muy importante para todo el equipo de la Secretaría del Deporte y la Cultura que ha estado trabajando tanto tiempo no solamente en la recuperación física del teatro sino también de la programación; que vuelva a haber cine y teatro, que el teatro tome de nuevo vida y recupere la cultura de la ciudad y que empiece también a recuperar el sector donde está ubicado".

Orozco finalmente recordó la invitación a la ciudadanía para que asista semanalmente a disfrutar del buen cine en el Teatro Bolívar. La película que se proyectará el próximo jueves 4 de agosto es 'Los Colores de la Montaña'. La funcionaria hizo énfasis en que este espacio cultural además es de puertas abiertas para un sinnúmero de eventos académicos y artísticos, y que por el mismo se debe fortalecer el sentido de pertenencia.

Avanzan reuniones para consolidar red de artesanos en Popayán

La iniciativa es liderada por la Secretaría del Deporte y la Cultura. Se busca que sea una red de carácter inclusivo y participativo que fortalezca el sector.



En horas de la mañana de este viernes, en el Teatro Bolívar, funcionarios de la Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, se reunieron con un grupo de artesanos de la ciudad, con el objetivo de adelantar una sesión de trabajo encaminada a establecer una red de carácter inclusivo y participativo que permita dinamizar las actividades que adelantan las personas vinculadas a este sector.

Entre las temáticas se abordaron la agenda artesanal anual, las actividades de fortalecimiento empresarial, y la consolidación de la mesa coordinadora de la red de artesanos de la capital caucana.

Paulo López, quien hace parte del área de Articulación de la Red de Artesanos, de la Secretaría del Deporte y la Cultura del Municipio, afirmó que tras la realización de tres sesiones de trabajo con los artesanos ha sido positiva la respuesta de los mismos y la disposición para trabajar de forma organizada.

“Al interior de la red de artesanos ya hay unas cuatro asociaciones constituidas y hay grupos de independientes que están trabajando. Estamos a punto de concertar la agenda con el Alcalde para facilitar todo el trabajo de la red, es un trabajo esperanzador, es una red muy propositiva”, puntualizó.

Decreto 20161310029415 del 29 de julio de 2016

Mediante el cual se realiza un traslado interno presupuestal en el componente de gastos de inversión directa – vigencia fiscal 2016.

**Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones**